

## Ä12 Geschäftsordnung

Antragsteller\*in: Leonie Tonsen (KV Düsseldorf)

### Redaktionelle Änderung

Vereinheitlichung der Bezeichnungen: "Frauen" und "Männer" statt "Frauen\*", "Women/FINTA\*" und "Männer\*"

Bei Wahl einer der Alternativen: unsere Definition einfügen, siehe Begründung.

[Gemeint für den gesamten Text, den gezeigten Ausschnitt hat Antragsgrün eigenständig ausgewählt]

### Begründung

1. Durch Änderungsanträge wird aktuell mal von "Frauen", mal von "Frauen\*" oder "Women/FINTA\*" gesprochen. Das darf innerhalb eines Dokuments imo nur unterschiedlich gemacht werden, wenn auch unterschiedliche Personenkreise gemeint sind (oder die Wörter austauschbar sind) --> vereinheitlichen.

2. Ich bin für "Frauen", weil darunter bei den Grünen imo generell alle verstanden/akzeptiert werden, die sich selbst der Kategorie zuordnen, was ja imo der Gehalt des Sternchens wäre?  
Ob wir Frauen/Frauen\* oder FINTA\* meinen, können wir natürlich diskutieren. Falls wie Frauen\*/FINTA\* nehmen, bin ich für eine Definition im Text (bei der ersten Nennung oder als Endnote), da die Konzepte nicht jedem/jeder geläufig sind und von verschiedenen Verwender:innen auch unterschiedlich (weit) definiert werden.